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賛否の分かれた議案に対する議員の表決結果
会　　派　　名 自民党国分寺市議団 政策市民フォーラム 公明党 共産党 ネット 無
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平成27年
第1回臨時会 議案第45号　平成27年度国分寺市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○○ ○ ○ ○

議　
　
　

長

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

平成27年
第2回定例会

議案第48号　 国分寺市家庭的保育事業等の設備及び運営の基準に関す
る条例の一部を改正する条例について ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第52号　平成27年度国分寺市一般会計補正予算（第2号） ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ×

・表決（○＝賛成　×＝反対）　・会派名（政策市民フォーラム＝国分寺政策市民フォーラム、共産党＝日本共産党国分寺市議団、ネット＝国分寺・生活者ネットワーク、無＝無会派）

国分寺政策市民フォーラム　　木村　徳
いさお

正副市長共に交代した
今こそ膿を出し切れ！

無会派（無所属）　　甲斐　よしと

国立駅北口整備に
国分寺市として提言せよ

課する側に問題があり、考課者にすり寄る職員
には高い評価が付いていたことが推測される。
総務部長＝26年度は人事の信頼性を高めるため、
全部課長対象の研修を行った。市長からは甘い
評価を付けるなとの厳しい訓示があった。
木村＝国分寺駅北口駐輪場整備に関わる費用が
18億円から35億円に増加した件に関し、利用者
の98％は鉄道利用者であり、利用者が求めてい
るのは、置き場所そのものだ。利便性は福祉施
設などを別にすれば、経費が掛からなければ大
いに追求すべきだが、巨額の税金を投じようと
するのはおかしい。
都市建設部長＝機械式だと事業費が非常に過大
になることは十分認識しており、そうしたこと
も含めて最終判断したい。
木村＝嘱託や臨時職員まで含めた市の管理する
職員の個人情報が元幹部職員の市議選候補者の
活動に利用されている事実は把握しているか。
総務部長＝職員課に話があり、把握している。
木村＝市の個人情報保護条例では市の保有する
個人情報の漏えいや提供は罰則規定で懲役にも
課せられる。まずは早急に再発防止策を。
総務部長＝庁内関係部署で協議し対策を考える。
木村＝今年度は、ふるさと納税でペンシルロケ
ットのレプリカを作成しているが、今後にどう
つなげていくかが大切だ。清掃センターの煙突
の高さがＨⅡＡ、Bロケットとほぼ同じであり、
プロジェクションマッピングで活用してみては。
またふるさと納税では、歴史の視点も取り入れ、
天平時代の瓦などを活用してみては。
市長＝税外収入はこれからも継続していかなけ
ればならず、提案を研究調査していく。

木村＝ぶんバス北町ルートに関し、試行運行の
ルートで７月に本格運行を行うのはおかしい。
都市建設部長＝本格運行中でも変更は可能なの
で、準備が整ったものから順次実施していく。
木村＝今年実施の26年度人事考課は25年度に比
べ３項目Ａの評価は部長が６→３人、課長は14
→６人に激減している。部長、課長両方とも評
価しているのは副市長である。25年度までは考

甲斐）国立駅北口の利用者の大半は国分寺市民
である。私は去る４月２日に国立市による『国
立駅周辺まちづくり事業検討状況及び国立駅南
口複合公益施設整備基本計画に関する市民説明
会・意見交換会』に唯一の国分寺市民として意
見を申し上げてきました。まず、北へ向かう通
りの拡幅が西側のみ実現されたが、中高木の街
路樹も含め、東京都に進展を要請すべきである。
建設部長）国立市と都へ要望してまいりたい。
甲斐）喫緊の課題は北口駅前広場の国立市によ
るレイアウト図面である。送り迎えの車の停車
スペースが２、３台程度しかない。過去には横
断歩道の前後に駐停車されていた事により歩行
者が見えず重大な事故になった事もある。国立
駅北口周辺の道路は広くなく、乗り降り停車は
駅前広場に限られる。また長すぎる横断歩道も
問題である。国分寺市民の安全を守るために国
立市へ以上の意見を申し述べ対処すべきだ。
建設部長）国立市と調整を図ってまいりたい。
甲斐）調整ではなく、問題提起せよという事だ。
日立中研の樹林を市民が親しめるよう工夫を
甲斐）現在市主催の春秋のバードウオッチング
のみしか市報で報じられていない。中研による
一般開放も含め、また回数増も含め、市民が中

研内の緑の散策を楽しめるよう要請して下さい。
建設部長）多くの市民の方がご覧いただく機会
を設けていく事は必要だと認識いたしました。
甲斐）将来、中研を取り囲む壁も硬化プラスチ
ック等で緑が見られるように、中長期的に中研
と未来図の検討を重ねるべき。とりわけ中研南
側のコミュニティ道路も壁も市の築造である。
姿見の池からの散歩ルートでもあり、昔はドン
ドン橋と呼ばれる木の橋の下を音をたてて中研
の湧水が流れていた。その光景の再現を含め中
研と将来に向けた関係協議を進めていくべきだ。
建設部長）継続的に良好な関係が構築できるよ
う意見交換等進めさせていただきたい。外から
も借景をできるような環境づくりを模索したい。
子宮頸がんワクチンの副反応者に独自の支援を
福祉保健部長）ご指摘のよう対応していきたい。

第1回臨時会議案審議結果 第1回臨時会には新規7件の議案が提出され、承認2件、可決4件、同意1件となりました。

議案番号 議　　　案　　　名 議　　案　　の　　要　　旨 結　　果
議員提出
議案第1号 国分寺市議会委員会条例の一部を改正する条例について 議員改選に伴い、議会運営委員会の委員の定数を変更する。 全員賛成・可決

委員会提出
議案第3号 国分寺駅周辺整備特別委員会の設置について 国分寺駅周辺市街地の再開発整備等に関し、特別委員会を設置し調査及び対策を図る。 〃

委員会提出
議案第4号 公共施設等総合管理特別委員会の設置について 公共施設等の今後の整備やあり方等、総合管理に関する特別委員会を設置し調査及び

対策を図る。 〃

第42号 専決処分について 地方税法の改正に伴い、固定資産税の負担調整措置の見直し及び軽自動車税等についての規定を整備する。 全員賛成・承認
第43号 専決処分について 地方税法施行令等の改正に伴い、国民健康保険税の減額に関する規定等を整備する。 〃
第44号 監査委員の選任について 国分寺市監査委員の任期満了に伴い、後任に皆川りうこ氏を選任する。 全員賛成・同意
第45号 平成27年度国分寺市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 歳入歳出予算の総額に5億45万6千円を増額し、歳入歳出それぞれ130億3,597万円とする。 賛成多数・可決

第2回定例会議案審議結果 第2回定例会には新規10件の議案が提出され、可決10件となりました。

議案番号 議　　　案　　　名 議　　案　　の　　要　　旨 結　　果
第46号 国分寺市職員定数条例の一部を改正する条例について 職員の定数を改定する。 全員賛成・可決
第47号 国分寺市介護保険条例の一部を改正する条例について 介護保険法の改正に伴い、低所得者の介護保険料の負担を軽減する。 〃

第48号 国分寺市家庭的保育事業等の設備及び運営の基準に関する条
例の一部を改正する条例について

家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準の改正に伴い、小規模保育事業及び事
業所内保育事業に係る職員の基準を改める。 賛成多数・可決

第49号 国分寺市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条
例の一部を改正する条例について

国3・2・8号線沿道地区及び国分寺駅北口地区に係る地区計画に定めた建築物の制限
に関する事項を追加する。 全員賛成・可決

第50号 国分寺市まちづくり条例の一部を改正する条例について 建築基準法の改正を踏まえ、斜面地建築物と周辺の住環境の調和を図る。 〃
第51号 国分寺市立公園条例の一部を改正する条例について 市立の公園を1件新設する。（並木町3-5-9　並木町あおぞら公園） 〃
第52号 平成27年度国分寺市一般会計補正予算（第2号） 歳入歳出予算の総額に1億5,543万2千円を増額し、歳入歳出それぞれ406億7,855万8千円とする。 賛成多数・可決
第53号 平成27年度国分寺市介護保険特別会計補正予算（第1号） 低所得者の介護保険料負担軽減を目的とした負担金の交付を予算計上する必要がある。 全員賛成・可決
第54号 市道路線の一部廃止について 市道東80号線の一部は、公共の用に供しておらず、将来にわたり存置する必要がないため廃止する。 〃
第55号 財産の譲渡について 民地内に設置した雨水浸透ますの適正な維持管理を図るため使用者に譲渡する。 〃


